

Das Altstadtfest fällt aus

17.04.2020 08:42 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Leider wird auch das Altstadtfest in diesem Jahr auf Grund der Corona-Krise nicht stattfinden dürfen.

Aus der gestrigen Pressekonferenz der Bundesregierung ging hervor, dass Großveranstaltungen bis voraussichtlich Ende August nicht gestattet sind. Die Veranstalter sind unglaublich traurig darüber, dass das Altstadtfest in diesem Jahr ausfallen muss. Jedoch bleiben sie positiv und sind der festen Überzeugung, dass alle gemeinsam das Herbstfest im September feiern können.

Das Team der Perle an der Lippe ist in ständiger Rücksprache mit der DIA und unserem Bürgermeister Tobias Stockhoff und arbeitet gemeinsam an einer Lösung, wie auch die ausgefallenen Verkaufsoffenen Sonntage für die Dorstener Kaufleute nachgeholt werden können. Es ird alles dafür geben, noch ein tolles zweites Halbjahr im Hinblick auf die Stadtfeste realisieren zu können, sofern es die Gesetzeslage zulässt.

Text: privat